



**Estimados padres de familia:**

Cuando surgen problemas importantes, yo y mi equipo de liderazgo nos hemos comprometido a proporcionarles información actualizada continua. Como resultado, quisiera comunicarles un tema del que hemos sido informados.

El 11 de octubre de 2018, el distrito fue informado sobre textos que un miembro del personal no titulado de la preparatoria *Goshen High School* le envió a uno de los estudiantes. Puesto que el contenido de los textos contradecía la política escolar, el distrito colocó inmediatamente al empleado bajo ausencia laboral, y se puso en contacto con el cuerpo de seguridad para examinar e investigar los mensajes.

El Departamento de Policía de Goshen está, en este momento, investigando el incidente. El distrito está cooperando plenamente con la investigación. Dado que se trata de una investigación activa por el cuerpo de seguridad, todas las preguntas deben ser dirigidas a las autoridades locales.

Nuestra prioridad es siempre el bienestar de nuestros estudiantes. En caso necesario, y si así se solicita, el distrito está brindando asesoría y apoyo adicional para los estudiantes que hayan estado implicados, así como para los estudiantes y familias afectadas por lo ocurrido.

Si usted tiene alguna preocupación en torno a mensajes de texto o al uso inadecuado de la media social por cualquier miembro de nuestro personal, le pedimos que la comparta conmigo o con el director de su plantel escolar. Si alguien tiene información adicional que le preocupe respecto a este incidente, por favor póngase en contacto con el Departamento de Policía de Goshen. En caso de que algún individuo tenga preguntas sobre el área académica o escolar, por favor no dude en llamar a la oficina de la inspectora escolar o en ponerse en contacto con el director de su plantel escolar.

En raros casos como éste, el distrito sigue todas las políticas respecto al debido proceso para el miembro de personal no titulado involucrado. Estamos comprometidos a aclararles a todos los empleados la importancia del uso de mensajes de texto y de la tecnología de manera apropiada y profesional. Además, el distrito continuará proporcionando orientaciones y actividades de desarrollo profesional que ayuden a los empleados a entender los peligros de la tecnología, y a cómo participar de manera adecuada.

Quiero que sepan que a pesar de esta inusual situación, la Corporación Escolar de Goshen ha tenido un gran comienzo del año escolar 2018-2019. Estoy muy impresionada por la forma en la que nuestros estudiantes se esfuerzan por alcanzar la excelencia en todo lo que hacen. Verdaderamente, nuestros estudiantes y exestudiantes se encuentran enriqueciendo el mundo, tanto local como globalmente.

Atentamente,

Diane Woodworth  
Inspectora escolar



Dear Parents,

When important issues arise, I and our leadership team are committed to providing you with ongoing updates. As a result, I wanted to update you on an issue that has just come to our attention.

On October 11, 2018, the district was made aware of texts that were sent from a paraprofessional at the high school to one of the students. Since the content of the texts was inconsistent with policy, the district immediately placed the employee on a leave of absence and contacted law enforcement to review and investigate the messages.

The Goshen Police Department is currently investigating the incident. The district is fully cooperating with the investigation. Since this is an active investigation by law enforcement, all further questions should be directed to the local authorities.

Our priority is always the wellbeing of our students. As needed and requested, the district is providing additional support and counseling for any students that may have been involved as well as any students and families impacted by what occurred.

If you have concerns around text messages or inappropriate use of the social media by any member of our staff, we ask that you share those concerns with either me or with your building principal. If anyone has additional information of concern regarding this incident, please contact the Goshen Police Department. If individuals have academic or school questions, please do not hesitate to call the Superintendent's office or contact your building principal.

In rare cases such as this, the district follows all policies regarding due process for the paraprofessional involved. We are committed to clarifying for all employees the importance of using text messages and technology appropriately and professionally. In addition, the district will continue to provide orientations and professional development activities that help employees understand both the dangers of technology and how to engage it appropriately.

I do want you to know that in spite of this unusual situation, Goshen Community Schools is off to a great 2018-19 school year. I am so impressed with how our students strive for excellence in all that they do. Truly, our students and alumni are enriching the world, both locally and globally.

Sincerely,

A handwritten signature in black ink that reads "Diane Woodworth".

Dr. Diane Woodworth  
Superintendent of Schools